

les vacances de printemps

au centre de loisirs de Cornas

Chers familles,

Pour rappel, le thème des vacances de printemps est basé sur le voyage avec le choix de l'œuvre littéraire "Le train de nuit" de Karine Guiton et Clémence Monnet.

Pour ce faire, une sortie est prévue le **mardi 22 avril** afin de nous rendre au Train de l'Ardèche - Le Mastrou.

Horaires d'accueil exceptionnels : 7h30-8h30 et 17h45-18h30



A prévoir **obligatoirement*** :

- Bouteille d'eau
- Sac à dos
- Habits de rechange
- Casquette/Chapeau



*sous risque de de pas pouvoir profiter du centre de loisirs